
 

COMUNE DI POSADA 
PROVINCIA DI NUORO 

 
DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE 

 

N° 36 
del 

12.11.2020 

Presentazione delle linee programmatiche di mandato 

 
L’anno         2020           addì        12      del mese di        novembre alle ore      17,00      nella 
Sala Consiliare del Comune di Posada. 
Alla 1^ convocazione in seduta “ordinaria” di oggi, partecipata ai Signori Consiglieri a 
norma di legge, risultano all’appello nominale: 
 

  
CONSIGLIERI 

 

 
PRESENTI 

 
ASSENTI 

01 RUIU SALVATORE (Sindaco) SI  

02 BONO JESSICA SI  

03 CAREDDU GIORGIO  SI  

04 COSTAGGIU MARCELLO ANTONIO  SI  

05 DELEDDA ENRICO SI  

06 DELEDDA SIMONA SI  

07 DEMURTAS FABIAN SI  

08 DEMURU ANTONELLO MICHELE SI  

09 FRESU GIORGIO SI  

10 MELONI LUCIALBA  SI  

11 NIEDDU SATURNINO  SI  

12 VARDEU LUCA  SI  

13 VENTRONI GIAMPIETRO SI  

 
PRESENTI    N° 13              ASSENTI    N° 0 
Risultato legale il numero degli intervenuti assume la presidenza il Sig. Ruiu Salvatore  
nella sua qualità di SINDACO 
Assiste il Segretario Comunale Dr.ssa DELEDDA Graziella 
Il Sindaco dichiara aperta la discussione sull’argomento inserito all’ordine del giorno. 
VISTO il parere di regolarità tecnica espresso dal Segretario Comunale ai sensi dell’art. 49 
del D.lgs. 267/2000 così come modificato dall’art. 3, comma 1, lett. b) del DL 174/2012; 
 
La seduta è pubblica. 
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IL CONSIGLIO COMUNALE 
 

Viste le proprie precedenti deliberazioni: 

- n.31, in data 12.11.2020, avente per oggetto: “Insediamento del Consiglio comunale – 

Esame delle condizioni di candidabilità, di eleggibilità e di compatibilità degli eletti”; 

- n. 32, in data 12.11.2020, avente per oggetto: “Giuramento del Sindaco”; 

- n. 33, in data 12.11.2020, avente per oggetto: “Presa d’atto della nomina della Giunta 

comunale”; 

Visto l’art. 46 del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, che testualmente recita: 

«Art. 46 - Elezione del sindaco e del presidente della provincia - Nomina della 
giunta. 

1. Il sindaco e il presidente della provincia sono eletti dai cittadini a suffragio universale e 
diretto secondo le disposizioni dettate dalla legge e sono membri dei rispettivi consigli. 

2. Il sindaco e il presidente della provincia nominano, nel rispetto del principio di pari 
opportunità tra donne e uomini, garantendo la presenza di entrambi i sessi (1), i 
componenti della Giunta, tra cui un vicesindaco e un vicepresidente, e ne danno 
comunicazione al consiglio nella prima seduta successiva alla elezione. 

3. Entro il termine fissato dallo statuto, il sindaco o il presidente della provincia, sentita la 
Giunta, presenta al consiglio le linee programmatiche relative alle azioni e ai progetti da 
realizzare nel corso del mandato. 

4. Il sindaco e il presidente della provincia possono revocare uno o più assessori, dandone 
motivata comunicazione al consiglio 
 

Visto l’art. 170, co. 1, del D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267, relativo al Documento Unico di 
Programmazione; 

Visto il punto 8 del principio contabile applicato concernente la programmazione di 
bilancio (allegato 4/1 al D.Lgs. 23 giugno 2011, n. 118) e nello specifico la disciplina relativa 
al Documento Unico di Programmazione di cui si riporta un estratto: 

Entro il 31 luglio di ciascun anno la Giunta presenta al Consiglio il Documento Unico di 
Programmazione (DUP).  
Se alla data del 31 luglio risulta insediata una nuova amministrazione, e i termini fissati dallo 
Statuto comportano la presentazione delle linee programmatiche di mandato oltre il termine 
previsto per la presentazione del DUP, il DUP e le linee programmatiche di mandato sono 
presentate al Consiglio contestualmente, in ogni caso non successivamente al bilancio di 
previsione riguardante gli esercizi cui il DUP si riferisce. 
Il DUP è lo strumento che permette l’attività di guida strategica ed operativa degli enti locali e 
consente di fronteggiare in modo permanente, sistemico e unitario le discontinuità ambientali 
e organizzative. 

Il DUP costituisce, nel rispetto del principio del coordinamento e coerenza dei documenti di 
bilancio, il presupposto necessario di tutti gli altri documenti di programmazione. 
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Visto l’art. 107, co. 6 del D.L. 18 marzo 2020, n. 18, convertito con modificazioni dalla 
Legge 24 aprile 2020, n. 27, che stabilisce che: “Il termine per la deliberazione del Documento 
unico di programmazione, di cui all'articolo 170, comma 1, del decreto legislativo 18 agosto 2000, n. 
267 è differito al 30 settembre 2020”. 

 
Udita la relazione del Sig. Sindaco Ruiu Salvatore: 
Rivolgo un caloroso saluto a tutti i presenti, cittadini e consiglieri. 
Ringrazio tutte le persone che hanno contribuito all'elezione dell'intero consiglio comunale. 
Purtroppo questo Consiglio di insediamento è stato convocato a porte chiuse a causa della pandemia 
da Covid19 che non ci consente di determinare assembramenti. 
Questo toglie un po' di senso alla giornata odierna, il Consiglio di insediamento è sempre una festa, 
da condividere con parenti dei Consiglieri e tutta la cittadinanza, questa volta purtroppo non sarà 
così, l’auspicio è che a breve, a pandemia conclusa, ci rivedremo tutti assieme con i nostri 
concittadini. 
Il gruppo di maggioranza, come già affermato durante la campagna elettorale, è una coalizione 
programmatica che si propone di portare a compimento le opere ed i progetti della passata 
Amministrazione Comunale e nel contempo di rinnovare e innovare l’attività amministrativa. 
I Consiglieri di maggioranza sono tutti giovani, alla prima esperienza, che portano come bagaglio 
l’entusiasmo e la voglia di contribuire allo sviluppo armonico del proprio Paese con proposte anche 
innovative. 
Abbiamo ritenuto di dare voce a persone con nuove idee ed esperienze differenti, che vogliono 
impegnarsi in modo propositivo, superando gli schieramenti politici con l’unico obiettivo di fare 
crescere e sviluppare la nostra comunità! 
Con il voto del 25 e 26 ottobre la popolazione di Posada ci ha dato fiducia, ed ora spetta a tutti noi il 
compito di non tradirla, lavorando con maggiore forza e determinazione per portare a compimento il 
nostro programma. 
Con questo voto, anche ai consiglieri di minoranza è stata data una forte responsabilità, che credo 
sapranno assolvere in modo coerente e costruttivo. 
Sarà nostro compito cercare il dialogo e il confronto continuo volto a superare inutili e dannose 
contrapposizioni che poco hanno a che vedere con il benessere del nostro paese. 
Questo Consiglio comunale rappresenta un grande potenziale di idealità che dovremmo cercare di 
sfruttare al meglio per il bene della nostra comunità. 
Questa Amministrazione ha come obiettivo primario lo sviluppo economico, sociale e culturale della 
comunità, partendo dalla tutela, valorizzazione e sviluppo sostenibile del nostro territorio. 
Le parole chiave di questo mandato saranno, sviluppo, serenità e benessere sociale. Il tutto 
finalizzato al perseguimento dell'interesse comune che dovrà essere trasversale e prioritario a tutto. 
A causa della pandemia da Covid19, nei prossimi mesi e, purtroppo anche nei prossimi anni, ci 
aspettano prove difficili, con una emergenza sanitaria in corso e una emergenza economica e sociale 
senza precedenti da affrontare. 
Solo lavorando uniti, riusciremo a superare questa situazione, che da tanti viene paragonata a quella 
post bellica della seconda guerra mondiale. 
Il nostro pensiero in questo momento va ai nostri concittadini colpiti dal virus, la maggior parte 
stanno bene, mentre alcuni versano in condizioni di salute preoccupanti. 
Noi ci siamo e ci saremo sempre per TUTTI i cittadini di Posada e cercheremo di fare l’impossibile 
per alleviare le loro difficolta. 
 
Le “Linee Programmatiche di Mandato” per il 2020- 2025 si ispirano ai contenuti del “Programma” 
che come coalizione abbiamo presentato ai cittadini di Posada per le elezioni del 25 e 26 Ottobre, ciò 
ci impegna a confermare quel programma con gli indirizzi e gli obiettivi che il Sindaco, la Giunta 
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Comunale e la coalizione di maggioranza intendono perseguire nel prossimo quinquennio attraverso 
specifici progetti ed azioni.  
Gli obiettivi programmatici, saranno oggetto di confronto, concertazione e dialogo sociale, nonché di 
verifica periodica, con le diverse componenti del Consiglio, di maggioranza e di minoranza, con le 
forze politiche e con le diverse espressioni dell’associazionismo presenti nel nostro paese. 
 

Udito l’intervento del Consigliere Careddu Giorgio: 

Colgo l’appello del Sindaco, noi faremo opposizione costruttiva ma attenta per cercare di lavorare 
assieme. 

Sono convinto che maggioranza ed opposizione andranno avanti in sintonia per il bene del paese. 

In questi cinque anni si dovranno evitare gli scontri personali, in questo momento cosi difficile 
per tutti non mancheranno le occasioni per confrontarci sulle varie problematiche. 

Faccio gli auguri al Sindaco, alla Giunta e a tutto il Consiglio Comunale . 

 

Udito l’intervento del Consigliere Nieddu Saturnino: 

Approvo le linee programmatiche presentate dal Sindaco, soprattutto la parte relativa alla 
frazione di San Giovanni in quanto si vorrebbe valorizzare la stessa. 

Ringrazio tutti quelle persone che hanno contribuito al mio grande successo personale. 

Auguro buon lavoro a tutta la Giunta.  

 

Udito l’intervento del Consigliere Fresu Giorgio: 

Mi unisco al sentimento di solidarietà per gli episodi vandalici che sono successi questi giorni, il 
nostro gruppo ribadisce una ferma condanna. 

Auguri al Sindaco, ho apprezzato le linee programmatiche, ci sarà tempo per integrare la sua 
relazione. 

Noi non siamo opposizione ma minoranza, qualora la minoranza ritenga che alcuni 
provvedimenti non siano di interesse collettivo lo segnaleremmo, ma questo non significa votare 
contro, soprattutto in questo periodo di pandemia. Avremmo momenti di confronto. 

Ringrazio il Sindaco uscente, merita un riconoscimento perché in quindici anni ha portato avanti 
lo sviluppo del paese, ha dedicato tanto del suo tempo dal 2005 al 2020. 

Nel 2010 ero all’opposizione, riconosco che la sua attività era sempre finalizzata all’interesse 
comune.  

Ringrazio anche il Segretario Comunale che ha sempre lavorato per l’interesse della nostra 
Comunità . 

Auguri alla donne presenti in Consiglio che arricchiscono ed impreziosiscono il ruolo del 
Consiglio Comunale. 

E’ la quarta volta che entro in Consiglio Comunale, non so se rimarrò tutta la legislatura, potrò 
anche dare spazio ad altri. 

 

Udito l’intervento del Consigliere Meloni Lucialba: 

Volevo ringraziare tutte le persone che mi hanno votato e anche quelle che non mi hanno votato. 

All’inizio ero un po’ indecisa nell’intraprendere questa esperienza, adesso posso promettere che 
mi impegnerò al massimo per il bene del paese. 
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Udito l’intervento del Consigliere Deledda Enrico: 

Ringrazio chi mi ha dato fiducia, il Sindaco e i miei elettori. 

Speriamo di poter portare Posada ad un grande sviluppo. 

Abbiamo vinto le elezioni in questo periodo caratterizzato dall’emergenza Covid 19, 
collaboreremo con tutto il Consiglio Comunale.   

 

Udito l’intervento del Consigliere Vardeu Luca: 

Ringrazio la popolazione di Posada per aver votato questo gruppo composto da molti giovani. 

Ringrazio il Sindaco per la delega ai lavori pubblici. Auguriamoci di superare questo periodo 
difficile, buon lavoro a tutti. 

 

Udito l’intervento del Consigliere Bono Jessica: 

Si sta partendo bene, lavorando insieme per il paese. 

Ringrazio coloro che mi hanno coinvolta in questa grande opportunità, in primis il Sindaco. 

 

Udito l’intervento del Consigliere Costaggiu Marcello Antonio: 

Ringrazio coloro che mi hanno votato, spero che alle parole seguano i fatti, e che il vostro agire sia 
caratterizzato dall’onestà, dal rispetto delle regole e che le azioni siano trasparenti ed inclusive, se ci 
sono questi presupposti il nostro gruppo voterà a favore. 

 

Udito l’intervento del Sindaco Ruiu Salvatore: 

Spero che se ci saranno degli errori siano sempre in buona fede 

 

Visto il documento contente le linee programmatiche allegato alla presente 
deliberazione che il Sindaco ha presentato a questo Consiglio Comunale; 

Avuta lettura del detto documento; 

DOPO AMPIA DISCUSSIONE come si evince dal file audio dell’intera seduta del 
Consiglio Comunale pubblicato sul sito internet del Comune.  

 

Dichiarata chiusa la discussione da parte del Presidente; 

 

Visti:  

- il D.P.R. 16 maggio 1960, n. 570 e successive modifiche e integrazioni; 

- il D.Lgs. 18 agosto 2000, n. 267 e successive modifiche e integrazioni; 

- il D.Lgs. 23 giugno 2011, n. 118 e successive modifiche e integrazioni; 

- lo Statuto Comunale; 

P R E N D E   A T T O 
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dell’avvenuta presentazione del documento del Sindaco, così come richiamato in narrativa 
e che viene allegato al presente verbale per farne parte integrante e sostanziale. 

Il presente verbale, salva l’ulteriore lettura e sua definitiva approvazione nella 
prossima seduta, viene sottoscritto come segue: 

 
Letto, approvato e sottoscritto.  
 

    IL SINDACO                          IL SEGRETARIO COMUNALE 
   Ruiu Salvatore                                                                             Deledda Graziella 
 
 
 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 
 

Il sottoscritto Segretario Comunale certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata 
all’Albo Pretorio per la durata di quindici consecutivi ai sensi dell’art.124 del D.Lgs 
n.267/2000 dal 19.11.2020.                                    
 
                                                                                              IL SEGRETARIO COMUNALE 
 
                                                                                                 __________________________________ 

 
 


